## خدمات ما قبل النشر

## **Pre-Publishing Services**

#### تمهيد:

إن الهدف الرئيسي لمركز الخدمات البحثية هو تسهيل مهمة النشر للباحثة وذلك بتقديم خدمات بحثية بالتعاون مع جهات علمية معتمدة في مجال الترجمة والتحرير والنشر وأهمها أولا: خدمة الترجمة على أيدي مترجمين يتميزون بمؤهلات عالية وخبرة في مجال الترجمة. ثانيا :خدمة الدعم التحريري المكثف ويشرف عليه محررون أكاديميون متخصصون في نفس مجال البحث لدعم البحث وتحريره بمستوى احترافي علمي لضمان جودة النص والأسلوب وخلوه من الأخطاء اللغوية والتي تشمل: القواعد، علامات الترقيم، الوضوح، الترابط، المصطلحات التقنية، تحرير الملخص، تحرير صفحة الغلاف، التنسيقات المطلوبة للمجلة، تدقيق المراجع، تحرير الشهادات، مما يرفع من المستوى الاحترافي والعلمي للبحث ويزيد من فرص قبوله في المجلات العلمية المصنفة. يتم العمل في خلال مدة تتراوح من (5) إلى (6) أيام عمل ثم يزود الباحث/ة بالنص المحرر. ثالثا: تقرير عن أفضل (4) مجلات علمية والتي تتفق شروطها ومعاييرها مع البحث المقدم والتي من المحتمل جدا أن تقبل بنشر البحث ويتم تسليم التقرير خلال (3) أيام عمل.

## لا تشمل الخدمات تقديم البحث للنشر في المجلة بالنيابة عن الباحثين:

يؤكد المركز أن هذه الخدمات لا تشمل التقديم على المجلة لأنه يتطلب إعطاء معلومات شخصية تفصيلية عن الباحثة، ولكن الخدمات كما ذكر في الأعلى تشمل تزويد الباحثة بتقرير مفصل عن أفضل (4) مجلات علمية متخصصة في مجال البحث والتي ترتفع بها نسبة قبول البحث لاستيفاء البحث على شروطها. ويتضمن التقرير معلومات كاملة عن المجلات الأربعة مثل اسم المجلة، اسم الناشر، عامل التأثير، الجمهور المستهدف، شرح كيفية تقديم البحث إلى المجلة، وأرقام التواصل مع المحرر وغيرها من المعلومات والتي بالتأكيد تسهل للباحثة التواصل مع المجلة لنشر بحثها.

ولتسهيل مهمة الباحثة لتقديم البحث للنشر في المجلة العلمية المختارة وبعد استلام التقرير المعد من شركة النشر، فإن المركز على استعداد للتعاون مع الباحثة عند مواجهتها صعوبات في التواصل مع المجلة باللغة الانجليزية.

## ولمزيد من المعلومات بخصوص تكلفة النشر:

إذا قرر الباحثة أن ينشر البحث في مجلة مفتوحة المصدر ( An Open Access journal) يترتب عليه دفع (Subscription journal). رسوم للمجلة بينما لا يتم دفع رسوم إذا اختار الباحثة النشر في مجلة الاشتراك (Subscription journal).

# قبول النشر في المجلة غير مضمون:

مسألة قبول ورقتكم البحثية بالمجلة غير مضمون بالتأكيد؛ إذ يعود القرار النهائي لرئيس تحرير كل مجلة لكن مع ذلك، فإننا نضمن لكم أن الأوراق البحثية لجميع الباحثين ستدفق وستراجع من قبل مدققين خبراء، ولن يتم رفض الأوراق البحثية للباحثين بسبب الأخطاء اللغوية الإنجليزية والتي هي السبب الرئيسي في رفض المجلة للبحث المراد نشره مما يضمن تحسين فرص النشر. وإصدار القرار بشكل أسرع من قبل رئيس التحرير.

# وإليكم شرح مفصل لخدمات ما قبل النشر الرئيسية و التي تقدمها شركة التحرير والنشر باتفاقية مع مركز

## الخدمات البحثية في جامعة الأميرة نورة:

### 1- تحرير اللغة الإنجليزية:

يُعد التحرير أساسيا للكّتاب الذين لا تعد الإنجليزية لغتهم الأم نحن فخورين بخدمات التحرير التي نقدمها، إذ يمر محررونا بعملية توظيف صارمة تفي جميعها بالمعايير الأتية:

- متحدثون أصليون للغة الإنجليزية (أمريكا وبريطانيا).
- أعضاء هيئة تدريس في الجامعات المعروفة ويحملون شهادة دكتوراه في المجال البحثي.
- ملمون بالاتجاهات الحديثة للبحث للحصول على النشر في مجلات عالمية بصفة منتظمة.
  - على الأقل لديهم خبرة أكاديمية لمدة 3 سنوات في مجال التحرير.

نقدم مستويات متعددة في التحرير لتتناسب مع احتياجات كل باحث. ويتولى كل محرر خبير لدينا الورقة البحثية اعتمادا على المجال البحثي، وسيتم تحرير الورقة خلال (5) أيام عمل وستكون التعليقات وبعض التغييرات المطلوبة واضحة جدا للكاتب، ويُسمح للكاتب التواصل مع المحرر المحدد له خلال عملية التحرير.

## خدمات التحرير المكثف تشمل الآتى:

القواعد، علامات الترقيم ، الوضوح، الترابط، المصطلحات التقنية ، تحرير الملخص، تحرير صفحة الغلاف، التنسيقات المطلوبة للمجلة، تدقيق المراجع، تحرير الشهادات.

## 2- اختيار المجلة للنشر:

## اختيار وإعداد تقارير لأربع مجلات من المحتمل قبولها للورقة البحثية ضمن ISI أو SCOPUS

أجرينا استطلاع رأي حوالي (200) كاتب ووجدنا أن أكثر من 85% منهم ليسوا على يقين بأفضل المجلات لنشر أعمالهم، لذا نقدم خدمة اختيار المجلة العلمية وذلك بإعداد تقرير عن أكثر أربع مجلات احتمالا لقبول نشر عمل الكاتب. وكذلك سيُؤخذ بعين الاعتبار المعايير التي يحددها الكاتب كأن يتناول التقرير المجلات العلمية المدرجة في ISI فقط، وأن يكون عامل التأثير منخفض، وأن تكون المجلات ذات اشتراك ووصول مفتوح ..إلخ. يستغرق إعداد التقرير (3) أيام عمل لإرساله للكاتب.

## بالإضافة إلى الخدمات السابقة يقدم المركز بالتعاون مع شركة دعم التحرير والنشر الخدمات الإضافية التالية:

## مراجعة النظراء قبل التقديم والنشر:

إن عملية مراجعة النظراء لدينا تكون على يد خبراء حيث يحللون المخطوطة تحليلا ناقدا مع إضافة تعليقاتهم كما هو الحال في عملية مراجعة الأقران لدى المجلات. وتساعد هذه الخدمة في زيادة فرصة قبول العمل في المجلات المعروفة ويمكن أن تسهم هذه الخدمة في تسريع عملية مراجعة الأقران من المدققين لدى المجلة.

# - ورشة الكتابة الأكاديمية:

يمكن لخبراء الاستشارة لدينا إعداد ورش عمل عن بعد أو بالحضور شخصيا وذلك لتقديم إرشادات شاملة في كتابة البحوث مع إعطاء أمثلة ملموسة وشرحها للباحثين. كما سيزودونهم بالمعلومات الأساسية التي ستمكنهم من فهم كيفية كتابة أوراقهم البحثية في المعايير التي يحددها الكاتب كأن يتناول التقرير المجلات العلمية المدرجة في ISI فقط، وأن يكون عامل التأثير منخفض، وأن تكون المجلات ذات اشتراك أو وصول مفتوح .. إلخ.

## المعلومات المطلوبة من الباحث/ة عند تقديم الطلب:

- الاسم الثلاثي الكامل للباحث/ة.
- نوع الخدمة أو الخدمات المطلوبة.
- · ذكر المعابير التي يحددها الباحث/ة كأن يتناول التقرير المجلات العلمية المدرجة في ISI فقط، وذكر عامل التأثير، وأن تكون المجلة ذات الاشتراك (a subscription journal) أو المجلة ذات المصدر المفتوح (An Open Access Journal)

## طريقة الدفع:

يدفع أو لا مبلغ التأمين عند استلام العمل والذي يشكل نسبة 25% من إجمالي المبلغ وذلك إما عن طريق إرسال الفاتورة إلكترونية إلى بريد الباحث/ة الإلكتروني لإيداع مبلغ التأمين مباشرة في حساب الشركة وذلك بالضغط على الرابط الموجود في الفاتورة أو إيداع المبلغ عن طريق حوالة بنكية إلى الحساب البنكي للشركة والتفاصيل موجودة في الفاتورة وسيباشر العمل فورا بعد استلام مبلغ التأمين ، وعند الانتهاء من العمل يتم دفع المبلغ المتبقى أو لا عن طريق الفاتورة الإلكترونية ثم يسلم العمل بشكله النهائي إلى الباحث/ة.

(أسعار كافة الخدمات المذكورة أعلاه مرفقة في استمارة طلب الخدمة البحثية)

## <u>A detailed description of Pre-Publishing Services proposed by the Service</u> Provider in agreement with Research Services Center at PNU

#### 1-English Editing

Editing is essential for authors for whom English is not their first language. We are very proud of the quality of editing we offer. Our editors have all gone through a rigorous recruitment process, and all meet the following criteria:

- They are native English speakers (UK or USA based)
- They hold a PhD in their research subject / they are faculty members and professors in renowned universities
- They keep updated with the latest research trends and get published in an international journal on a regular basis
- They have at least (3) years academic editing experience

We offer different levels of editing, to suit each researcher's needs. Each paper is matched to one of our expert editors, depending on the research field. The paper will be edited within (5) working days and clear comments will be left for the author regarding some of the changes which were needed. The author will also be free to communicate with his allocated editor during the editing process.

### **Extensive Editing Service includes the following:**

The thorough English editing includes Grammar, Punctuation, Clarity, Coherence, Technical Terminologies, Abstract editing, Cover letter editing, Chosen journal formatting, Citations checks, Editing Certificate, and References Checks which you can send to your journal to show them that your paper has been professionally corrected for English..

#### 2-Journal Selection:

# A selection and reports of the 4 journals which are the most likely to accept your paper listed in ISI Web of Science, SCOPUS

We surveyed over 200 authors, and discovered that above 85% of them were unsure about which journal would be best for them to get published in. Our journal selection service offers a report of the 4 journals which are the most likely to accept an author's paper. We will take account of your criteria, such as only including ISI listed journals, minimum impact factor; Open Access/subscription journals etc.

The report takes (3) working days to be sent to the author.

#### **PUBLISHING IS NOT GARANTEED:**

Regarding the guarantee of publication, unfortunately, this is not something we can assure. The decision to publish or reject a paper rests exclusively with the Editor in Chief of the journal, and this decision depends largely on the quality of research. However, what we do guarantee is that the paper of all your researchers will be thoroughly checked and corrected by our expert editor, and their papers will not be rejected for English language errors. This is one of the main reasons for rejection from journals. We also guarantee that we drastically improve the chances of publication in a renowned journal. For example, our Journal Selection will take account of the topic of the research paper and choose which 4 journals are the most likely to accept the manuscript, and that the decision will be made quicker by the editor in chief

#### We do not submit papers on behalf of researchers:

We do not submit papers on behalf of researchers as the submission process includes sensitive personal information. Our Journal Selection aimed at giving you as much information as possible about your best matching journals. We include info such as the journal name, publisher name, impact-factor, targeted audience, how to submit your paper to these journals, contact details of the editor etc.

#### Open Access Journal OR A subscription Journal:

We also need to ask you whether the researchers would prefer subscription or Open Access journals in their selection (or both)?

If you decide to publish your paper in an Open Access journal, the publisher will charge you an additional Author Publishing Charge, which is not the case if you choose to get published in a subscription journal.

<u>Subscription:</u> no fee from the publisher if the paper is accepted.

<u>Open Access:</u> the publisher will ask for an Author Publishing Charge for Gold Open Access and the article will be free to be accessed by anyone (bigger chance of citations). The APC fee depends on the publisher.

#### Other Research Services include the following:

#### -Pre-submission Peer Review

Our expert peer reviewer will critically analyze and comment on the manuscript, just like in a journals' peer-review process. This service increases the chances of acceptance in a renowned journal and can accelerate the journal's peer review process and decision from the editor.

#### -Academic Writing Workshop

Our expert consultant can deliver an online or face to face workshop, where comprehensive research writing guidance and concrete examples are explained to researchers. Our academic expert will provide them with vital information, which empowers them to better understand how to write their future research papers.

#### We will need the following information:

- First and last name of the researcher
- Which services are required?
- Which criteria must be met if the Journal Selection is needed (minimum impact factor, particular indexing etc.)
- Any other comments

#### Payment:

Regarding the payments a deposit prior to the service being delivered will be paid. We would ask for a 25% deposit of the full amount of services ordered. For this, we will send you an electronic invoice. The researcher can either pay online via a secure payment gateway by clicking the link on the right corner under the payment amount, or she can deposit the payment directly in the company's bank account (details on the invoice).

Once this deposit has been received, the services will be processed. We will then update you to let you know when the services have been completed. The researcher will then need to pay the remaining amount and we will then send the completed services to you.

(The price List for all the above mentioned services is attached in the Request Form for A research Service)